



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CUARTO PODER
MEXICO

27/09/2022

LEGISLATIVO

Votar contra reforma militar es dejar delincuencia impune

El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier Velazco, afirmó que los senadores de la República, principalmente los de oposición, “tienen una nueva oportunidad de convencerse y decidir su voto a favor de la minuta por la que se ampliará el tiempo de profesionalización de la Guardia Nacional en tareas de seguridad”.

A través de un video que compartió en sus redes sociales, argumentó que la decisión que deben tomar los legisladores “es muy sencilla”, pues se trata de ponderar entre “dejar que la delincuencia continúe actuando impunemente, o contar con una Guardia Nacional capacitada y profesional”.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/mexico--el-universal/422149>